

全力坂っ子!

坂瀬川小 学校便り
令和5年5月17日発行
第2号 文責：桜井祐子

今年の児童会スローガンは・・・

4月21日(金)に、代表委員会が開かれました。メンバーは、3年以上の学年代表・各委員会委員長、企画委員です。今回の議題は、今年度の児童会スローガンです。あらかじめ、児童会スローガンに入れたい言葉を募集し、それらの言葉を取り入れたスローガン案から選ぶこととなりました。言葉一つ一つを丁寧に検討して、話し合いが進められました。子供たちにとってはとても難しい活動です。しかし、子供たちは担当の先生からアドバイスをいただきながら、検討を一つずつ進めていました。その結果、決定したスローガンが左写真に示されています。学校教育目標と関連させた素晴らしいスローガン「全力坂っ子 勉強 運動 ボランティア」です。

5月2日(火)全校児童にお披露目しました。この1年間、子供たちはこのスローガンのもと、様々な活動を行っていきます。保護者の皆さんや地域の皆さんのご協力も得ることがあるかもしれません。その折は応援をよろしくお願いします。



たのもしいたんけんたい

1年生が入学して1か月半が経とうとしています。ご家庭では保護者の皆さん、学校ではお兄さん、お姉さんの協力で、少しずつ学校生活にも慣れてきたようです。「学校は楽しいですか?」と聞くと、「楽しいです。」とキラキラした表情で答えてくれます。

先日は、1年生の生活科の学習で、タブレットを使った学校探検を行っていました。初めて使うと思うのですが、担任の先生から少し教わると、使いこなしていました。また、5月2日(火)には、2年生が1年生と一緒に学校探検を行い、たくさんある学校の教室などの説明をしました。1年生にとって2年生は身近なあこがれの存在です。2年生から勉強や運動、遊びなどたくさん教わって、学校生活を楽しくしてほしいと思います。



家庭訪問 お世話になりました

4月26日(水)から家庭訪問を実施しました。きょうだいや中学校との時間調整、お仕事の調整など大変お世話になりました。短い訪問時間ではありましたが、保護者の皆さんと直接お会いし、子供たちの家庭や地域での様子などをうかがうことのできる貴重な時間となりました。今後の指導に生かしていきたいと思えます。また、ご相談事などがありましたら、どんな小さなことも連絡帳や電話などで担任までご連絡ください。

運動会まであと少し

子供たちが楽しみにしている運動会まであと少しとなりました。今週も運動場に出て練習を頑張っています。今週は少し暑さも加わり、疲れもたまってくると思われます。子供たちが自分の力を発揮できるよう、私達職員も指導を行っていきます。ご家庭では、休養、栄養、睡眠をたっぷりとっていただいたり、励ましの声をかけたりされるなど、子供たちが自信をもって運動会当日を迎えられますよう、ご支援よろしく申し上げます。

学校だよりは、坂瀬川小学校ホームページにも掲載中です。右のQRコードを読み取ってください。

